

Saluda Nicaragua y Bolivia el aniversario 62 de la Revolución Cubana



La Habana, 1 ene (RHC) Medios de prensa de Nicaragua y de Bolivia destacan mensajes de felicitación a las principales autoridades de la isla caribeña, al cumplirse 62 años del triunfo de la Revolución Cubana.

Una misiva firmada por el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria, Rosario Murillo, recalca el hecho de ambos países estar conscientes de los desafíos que vivimos como auténticas revoluciones populares.

Tras calificar de glorioso, fraternal e inspirador al acontecimiento que dividió en antes y después la historia de Cuba el texto destaca 'fortaleza heroica de ese pueblo grande'.

También se refiere al proceso sociopolítico de la mayor isla de las Antillas como revolución ejemplar e ineludible, que ilumina la historia de América Latina y el Caribe.

A cada paso nuestra identidad de pueblos nobles y aguerridos no sólo se muestra al mundo, sino que sabe crecer, para vencer y vivir, dice el mensaje en uno de sus párrafos finales.

El expresidente de Bolivia Evo Morales felicitó al pueblo de Cuba por el aniversario 62 del triunfo de su Revolución y extendió el agasajo a sus máximos dirigentes.

En su cuenta de Twitter, Morales quiso 'felicitarse al pueblo de Cuba, al hermano Raúl Castro y al presidente, Miguel Díaz-Canel, en el 62 aniversario del Triunfo de la Revolución'.

Cuba es el pueblo más solidario del mundo y a pesar del cruel bloqueo de Estados Unidos ha demostrado que otro mundo es posible. ¡Viva Cuba!, enfatizó el otrora líder del Movimiento al Socialismo.

Morales, quien gobernó en Bolivia entre 2006 y 2019 antes de ser depuesto por un golpe militar, adjuntó a su mensaje una foto del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243494-saluda-nicaragua-y-bolivia-el-aniversario-62-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba